

**WAHLEN VOM 21. OKTOBER 2012**

## **Wirtschaftsfreundlichkeit = Standortvorteil Aargau**

von Peter Lüscher, lic. iur., AIHK-Geschäftsleiter, Aarau



**Am 21. Oktober finden im Aargau die Grossrats- und Regierungsratswahlen – wie von uns seit langem gefordert – gleichzeitig statt. Sowohl für den Regierungsrat als auch für den Grossen Rat stehen viele ausgewiesene Personen für eine Wahl zur Verfügung. Nicht nur die Mitglieder der Aargauischen Industrie- und Handelskammer, sondern alle Kantoneinwohner profitieren von der Wahl wirtschaftsfreundlicher Kandidatinnen und Kandidaten.**

Uns Aargauerinnen und Aargauern geht es im Quervergleich gut. Eine positive wirtschaftliche Entwicklung unseres Kantons dient allen Einwohnerinnen und Einwohnern. Wir profitieren davon, dass die Standortbedingungen sowohl von natürlichen Personen als auch von Unternehmen insgesamt positiv wahrgenommen werden. Der Aargau ist wirtschaftsfreundlich, was sich unter anderem in der Haltung von Parlament, Regierung und Verwaltung gegenüber Firmen positiv auswirkt. Das ist ein für uns positiver Standortfaktor.

Weitere wichtige Standortfaktoren, wie die gute Erreichbarkeit, die Verfügbarkeit qualifizierter Arbeitskräfte oder gesunde Staatsfinanzen und eine massvolle steuerliche Belastung, werden ebenfalls direkt von Regierung und Parlament beeinflusst. Eine solide bürgerliche Mehrheit im Regierungsrat und im Grossen Rat sichert unsere gute Stellung im Standortwettbewerb.

Roland Brogli, Alex Hürzeler, Stephan Attiger und Thomas Burgherr bringen alle Voraussetzungen für eine erfolgreiche bürgerliche Politik mit. Das haben sie als Regierungs- bzw. Grossräte bewiesen. Die AIHK empfiehlt sie deshalb zur Wahl.

### **Wirtschaftsfreundliche Personen in den Grossen Rat wählen**

Erstmals finden die Grossratswahlen nach dem revidierten Wahlgesetz mit einem Quorum und gleichzeitig mit den Regierungsratswahlen statt. Wir begrüssen sowohl die Massnahme gegen die Zersplitterung des Parlaments als auch die gleichzeitige Wahl von Parlament und Regierung.

Der Vorstand der AIHK ruft die Stimmberechtigten dazu auf, sich an den Wahlen zu beteiligen und wirtschaftsfreundliche Kandidatinnen und Kandidaten aus den bürgerlichen (Regierungs-)Parteien in den Grossen Rat zu wählen.

### **Wahlempfehlung Regierungsrat**

Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer AIHK empfiehlt für die Regierungsratswahlen vom 21. Oktober 2012 vier bürgerliche Kandidaten zur Wahl:

- Roland Brogli (CVP, bisher)
- Alex Hürzeler (SVP, bisher)
- Stephan Attiger (FDP, neu)
- Thomas Burgherr (SVP, neu)